

# BIG ISSUE

## Ajang Silaturahmi Sesama Pencinta Koi, Selaparang Koi Club Gelar Kontes Kecantikan Koi di Lombok

Syafruddin Adi - [NTB.BIGISSUE.ID](https://www.bigissue.id)

Jul 31, 2023 - 16:18



*Ketua Panitia Selaparang Young Koi Show 2023, Bapak Diar Hadi Waluyo.*

Lombok Timur NTB - Ribuan ikan koi beradu kecantikan di kontes koi tingkat nasional yang diselenggarakan oleh Selaparang Koi Club, sebuah komunitas pecinta ikan koi di Lombok Timur. Kontes ini diikuti oleh peserta dari berbagai daerah di Indonesia, seperti Jakarta, Bandung, Jawa, Bali, dan NTB. Pada, Sabtu

(29/07)

Tujuan dari kontes ini ialah sebagai ajang silaturahmi para penghobi ikan koi umumnya dari seluruh nusantara dan khususnya dari Lombok dan Nusa Tenggara Barat. Selain itu, kontes ini juga bertujuan untuk meningkatkan kualitas perikanan Lombok Timur dan lebih mengenalkan ikan koi secara umum kepada masyarakat umum.

"Kami sangat senang bisa mengadakan kontes koi ini di Lombok Timur. Ini adalah kesempatan bagi kami untuk menunjukkan bahwa Lombok Timur memiliki ikan-ikan koi yang berkualitas baik dan tidak kalah dengan daerah lain. Kami juga ingin mempromosikan ikan koi sebagai hobi yang menyenangkan dan menguntungkan," kata Ketua Panitia Selaparang Young Koi Show 2023, Bapak Diar Hadi Waluyo.

Kegiatan ini juga didukung oleh pemerintah daerah dan organisasi Asosiasi Pecinta Koi Indonesia (APKI), yang merupakan payung dari seluruh organisasi koi di Indonesia. APKI memberikan bimbingan dan pengawasan kepada Selaparang Koi Club agar bisa menjadi komunitas yang profesional dan diakui se-nusantara.

"ini merupakan kontes koi yang ketiga kalinya diselenggarakan di Lombok Timur. Acara ini juga merupakan upaya untuk menggali potensi bisnis ikan koi di daerah ini, mengingat ikan koi memiliki nilai ekonomis yang cukup tinggi. Dengan mengembangkan perikanan ikan hias, diharapkan bisa meningkatkan perekonomian warga Lombok Timur." lanjut Diar

Kontes koi adalah sebuah kompetisi yang menilai keindahan dan kesehatan ikan koi, yang merupakan ikan hias yang berasal dari Jepang. Ada berbagai jenis dan warna ikan koi yang memiliki karakteristik dan nilai estetika yang berbeda-beda. Dalam kontes koi, ada beberapa kategori yang diperlombakan, yaitu:

Kelas Gosanke : Kelas ini mencakup tiga jenis ikan koi yang paling populer dan dianggap sebagai standar keindahan, yaitu Kohaku, Taisho Sanshoku, dan Showa Sanshoku. Kohaku adalah ikan koi berwarna putih dengan pola merah di tubuhnya. Taisho Sanshoku adalah ikan koi berwarna putih dengan pola merah dan hitam di tubuhnya. Showa Sanshoku adalah ikan koi berwarna hitam dengan pola merah dan putih di tubuhnya.

Kelas Melati: Kelas ini mencakup jenis-jenis ikan koi yang memiliki warna atau pola yang unik dan menarik, yaitu Shiro Utsuri, Koromo, Goshiki, Kingirin A, dan Kujaku. Shiro Utsuri adalah ikan koi berwarna hitam dengan pola putih di tubuhnya. Koromo adalah ikan koi berwarna putih dengan pola merah yang memiliki garis-garis biru atau ungu di tepi sisiknya.

Goshiki adalah ikan koi berwarna putih dengan pola merah, hitam, biru, dan ungu di tubuhnya. Kingirin A adalah ikan koi yang memiliki sisik berkilau seperti emas atau perak. Kujaku adalah ikan koi berwarna putih dengan pola merah dan sisik berkilau seperti mutiara.

Kelas Anggrek: Kelas ini mencakup jenis-jenis ikan koi yang memiliki warna atau pola yang jarang ditemukan atau tidak termasuk dalam kategori lain, yaitu Kawarimono, Doitsu, Hikari Moyomono, Kingirin B, dan Tancho. Kawarimono adalah ikan koi yang memiliki warna atau pola apa saja selain yang ada di kelas

lain. Doitsu adalah ikan koi yang tidak memiliki sisik atau hanya memiliki sedikit sisik di sepanjang punggungnya.

Hikari Moyomono adalah ikan koi yang memiliki warna metalik dengan pola apa saja selain putih. Kingirin B adalah ikan koi yang memiliki sisik berkilau seperti emas atau perak dengan pola apa saja selain putih. Tancho adalah ikan koi berwarna putih dengan bintik merah di kepalanya.

Kelas Cempaka: Kelas ini mencakup jenis-jenis ikan koi yang memiliki warna atau pola hitam sebagai dasar tubuhnya, yaitu Hi Ki Utsurimono, Bekko, Shusui, Asagi, dan Hikari Utsurimono. Hi Ki Utsurimono adalah ikan koi berwarna hitam dengan pola merah di tubuhnya. Bekko adalah ikan koi berwarna putih dengan pola hitam di tubuhnya. Shusui adalah ikan koi doitsu berwarna biru dengan pola merah di pipi dan perutnya. Asagi adalah ikan koi berwarna biru dengan pola merah di pipi, sirip, dan ekornya. Hikari Utsurimono adalah ikan koi berwarna hitam dengan pola metalik di tubuhnya.

Kelas Kamboja: Kelas ini mencakup jenis-jenis ikan koi yang tidak memiliki warna atau pola selain putih atau metalik, yaitu Mujimono, Hikari Muji Mono, dan Kingirin C. Mujimono adalah ikan koi berwarna putih tanpa pola apa pun. Hikari Muji Mono adalah ikan koi berwarna metalik tanpa pola apa pun. Kingirin C adalah ikan koi yang memiliki sisik berkilau seperti emas atau perak tanpa pola apa pun.(Adb)